
令和６年第５回行方市教育委員会定例会 

 

○開催日時  令和６年５月 27日(月) 午前９時 00分～午前 10時 15分 

 

○開催場所  行方市役所 北浦庁舎２階 第２会議室 

 

○出席委員    教育長        柏葉 伸一郎 

         教育長職務代理者   滝 惠美子 

         委 員        大﨑 あい子 

         委 員        明石 延之 

 

○事務局出席者  教育部長           谷川 達郎 

学校教育課長         森作 保繁 

生涯学習課長         宮内  敏 

         スポーツ推進室長       鈴木 喜政 

         学校教育課指導室長      大﨑 雅之 

         学校教育課課長補佐      深澤 克利 

 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

 

【日程第２】 

公 開 報告第３号 専決処分の承認を求めることについて 

（行方市国際教育推進委員会委員の委嘱について） 

（学校教育課） 

 

 

【日程第３】 

公 開 議案第 17号 行方市教育支援委員会委員の委嘱について 

（学校教育課） 

公 開 議案第 18号 行方市文化財保護審議会委員の委嘱について 

（生涯学習課） 

 

 

【日程第４】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

非公開 報告番号１ 就学援助費支給児童生徒の認定について           （学校教育課） 



非公開 報告番号２ 就学児童生徒の指定校変更について             （学校教育課） 

非公開 報告番号３ 不登校児童生徒について                    （指導室） 

非公開 報告番号４ いじめについて                        （指導室） 

公 開 報告番号５ 教育委員会重点事業年間管理表について           （学校教育課） 

（指導室） 

（生涯学習課） 

（スポーツ推進室） 

公 開 報告番号６ その他 

 

 

【日程第５】 その他 

(1) 次回教育委員会定例会の開催について 

(2) その他 

 



○議 事 録 

 

開 会 

  教育長から開会の宣言がなされました。 

 

 

【日程第１】 議事録署名委員の指名 

 

（教育長） 行方市教育委員会会議規則第 14条第２項の規定により，議事録署名委員に滝委員を指名

します。 

 

 

【日程第２】 

 

≪公 開≫ 

報告第３号 専決処分の承認を求めることについて 

（行方市国際教育推進委員会委員の委嘱について） 

 

（事務局） 報告朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 ※報告第３号については，原案のとおり承認されました。 

 

 

【日程第３】 

 

≪公 開≫ 

議案第 17号 行方市教育支援委員会委員の委嘱について 

 

（事務局） 議案朗読 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，議案説明 

 

 ※議案第 17号については，原案のとおり可決されました。 

 

 

≪公 開≫ 

議案第 18号 行方市文化財保護審議会委員の委嘱について 



 

（事務局） 議案朗読 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，議案説明 

 

 ※議案第 18号については，原案のとおり可決されました。 

 

 

【日程第４】 教育委員会事務委任規則第２条各号以外の報告 

 

≪非公開≫ 

 報告番号１ 就学援助費支給児童生徒の認定について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

滝委員 

 

森作課長 

認定については，民生委員にも協力いただいていると思うので，認定の結果を，民

生委員の方にもきちんと報告していただきたいと思います。 

非認定になった場合，教育委員会から民生委員に通知を差し上げております。個人

情報なので詳細な理由を伝えるのは難しいですが，民生委員が集まる定例会で，詳し

く説明をしたいと思います。 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号２ 就学児童生徒の指定校変更について 

 

（学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号３ 不登校児童生徒について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

 

≪非公開≫ 

 報告番号４ いじめについて 

 



（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

発 言 者 発 言 内 容 

大﨑委員 

 

 

大﨑室長 

 

いじめを認知する一つの方法として，タブレットで生活アンケートを実施している

とのことですが，毎月実施しているのでしょうか。また，本人からの訴えは増えてい

る傾向にあるのでしょうか。 

生活アンケートは月に１回実施しています。また，昨年度と比較すると，子どもた

ちが自分から困り感を訴えているような印象を受けます。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号５ 教育委員会重点事業年間管理表について 

 

（指導室長） 資料に基づき，報告説明 

 

 （学校教育課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（生涯学習課長） 資料に基づき，報告説明 

 

（スポーツ推進室長） 資料に基づき，報告説明 

 

〇主な発言 

発 言 者 発 言 内 容 

明石委員 

宮内課長 

 

大﨑委員 

 

宮内課長 

読書マラソンとはどういう事業でしょうか。 

子どもの読書週間である 4/23 から 5/21 までの間に，１人 20 冊以上借りた方に対

して，参加賞としてクオカードを提供している事業です。 

公民館の一日講座で昨年実施したアンケートは，一般に公開されているのでしょう

か。 

市のホームページ，公民館のページに掲載しています。 

 

 

≪公 開≫ 

 報告番号６ その他 

 

 

【日程第５】 その他 

 

≪公 開≫ 

 (1) 次回教育委員会定例会の開催について 



 

（事務局） 次回教育委員会定例会及び総合教育会議の日程について説明 

 

（教育長） 次回定例会及び総合教育会議については，６月 25日に開催することとします。 

 

 

≪公 開≫ 

(2) その他 

 

 

閉 会 

教育長から閉会宣言がなされました。 

 


